## Gymnasium Unterföhring

Presse

Zeitung: Hundruer Herling

Datum: 09.09. 2020

## UNTERFÖHRING

## **Das Vorzeige-Gymnasium**

Das neue Gymnasium in Unterföhring gehört zum Modernsten, was der Freistaat zu bieten hat. In den Bau samt Sternwarte und Sporthalle haben Landkreis und Gemeinde auch ordentlich investiert: letztlich rund 94 Millionen Euro. Pünktlich zum Schulstart ist der Komplex eingeweiht worden. Noch bevor die ersten Schüler in die Klassenzimmer strömten, hat sich der Münchner Merkur die Schule angeschaut. » SEITE 36